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“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

    

    

    

 

 

 

 

 

    

 

         

 

 

 

２０２０２０２０１１１１２２２２年年年年２２２２月月月月    

国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主 題題題題    「「「「とにかくやろうとにかくやろうとにかくやろうとにかくやろう－－－－成成成成せばせばせばせば成成成成るるるる」」」」    

ア ジ アア ジ アア ジ アア ジ ア 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「とにかくやろうとにかくやろうとにかくやろうとにかくやろう－－－－成成成成せばせばせばせば成成成成るるるる」」」」    

西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主題題題題    「「「「ワイズワイズワイズワイズのののの原点原点原点原点、、、、愛愛愛愛とととと奉仕奉仕奉仕奉仕でででで社会社会社会社会にににに貢献貢献貢献貢献」」」」    

中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主 題題題題    「「「「楽楽楽楽しもうしもうしもうしもう、、、、学学学学ぼうぼうぼうぼう、、、、働働働働こうこうこうこう、、、、そしてつなげようそしてつなげようそしてつなげようそしてつなげよう」」」」    

ク ラ ブク ラ ブク ラ ブク ラ ブ 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「返事返事返事返事はははは““““へいほへいほへいほへいほ!!!!!!!!””””とととと気持気持気持気持ちよくちよくちよくちよく」」」」    

会会会会 長長長長  浅井 昭和   副 会副 会副 会副 会 長長長長  小塚 英史   書書書書 記記記記  森本 征夫 

会会会会 計計計計  小林 滋記   直前会長直前会長直前会長直前会長  近藤 豊    連絡主事連絡主事連絡主事連絡主事  中井 信幸 

第第第第１１１１例会出席例会出席例会出席例会出席    第第第第２２２２例会出席例会出席例会出席例会出席    メークアップメークアップメークアップメークアップ    出出出出    席席席席    率率率率    
１１１１月月月月報告報告報告報告    在籍在籍在籍在籍９９９９名名名名    

９名 ７名 ０ １００％ 

第一例会第一例会第一例会第一例会                        

日 時：２月９日(木)  １９：００～２１：００ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

 今月は、ＴＯＦの月ですので、食事はありません。

この空腹感を覚え、恵まれない多くの人達のことを

思い浮かべましょう。 

議 題 

１．次期クラブ役員候補案作成（小塚） 

２．台北クラブ訪問について （近藤） 

３．次期中部部長支援案作成 (荒川、小林) 

４．中部部会について （荒川、森本、小林） 

      Ａ．中部部会実行委員会 

      Ｂ．中部部会内容作成案 （杉山） 

      Ｃ．中部部会第一報作成 （小塚） 

５．その他 

第二例会第二例会第二例会第二例会    

日 時：２月１６日(木) １９：００～２１：００  

場 所：南山ＹＭＣＡ 

議 題：３月例会プログラム 

    第一例会より持ち越しの件 その他 

今月今月今月今月のののの聖句聖句聖句聖句  

「わたしが 命のパンである。わたしのもとに来る者は、 

決して飢えることがなく、わたしを信じる者は決して渇くことがない」 

ヨハネによる福音書 6章 35 節  

２２２２月例会案内月例会案内月例会案内月例会案内    

 

 

１１１１月第一例会報告月第一例会報告月第一例会報告月第一例会報告    

日 時：１月１４日（土）１９：００～ 

    「リーダーとの新年会」 

場 所：魚民 杁中店 

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、小塚、杉山、 

中井、深尾、森本 

ゲスト：熊沢、邱さん夫妻 

    スタッフ ２名 リーダー１４名                                

1 月は、恒例のオール南山ＹＭＣＡの新年会、ス

タッフ、リーダー、ワイズと南山ＹＭＣＡに集う者

の大新年会でした。さらに今年は、来日中の台北の       
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邱さん夫妻も参加で大変盛り上がった会でした。南

山のリーダーだけでなく代官町のリーダーも多数

参加し総勢２７名になりました。飲み放題でしたの

で、アルコールのピッチも上がり、年齢に関係なく

語り合い、ＹＭＣＡの姿を語り合いました。スキー

プログラムを終えたばかりで駆けつけてくれたリ

ーダーも沢山いて、ＹＭＣＡはやはりリーダーで持

っているのだということが実感できました。若い人

たちのスポンサークラブとして台湾の若い人たち

との交流の橋渡しが出来るようなプログラムが考

えられたら素晴らしいことだと思います。台北、仁

川、名古屋と若いリーダーの交流の手助けでも出来

れば、ワイズ活動の重要の役割が果たせるし、私た

ちも大いに楽しめるのではないかと思いました。 

 

 

新年会新年会新年会新年会にににに参加参加参加参加してしてしてして    

嵯峨良典嵯峨良典嵯峨良典嵯峨良典（（（（スミスリーダースミスリーダースミスリーダースミスリーダー））））    

今回南山ワイズメンズクラブの新年会に参加さ

せていただいて、いろいろなお話を聞かせていただ

きました。その中で私が感じたことはＡＹＭＣＡは

ワイズメンズクラブの方々に支えられているんだ

なと思いました。ＹＭＣＡは私たち学生リーダーた

ちとスタッフさんたちが活動をしていますが、それ

だけではＹＭＣＡを回すことはできません。ワイズ

メンズクラブの方々が支えてくださっているから

ＹＭＣＡは成り立っているんだということを実感

しました。また、今年スキーのリーダートレーニン

グに行き、スキーのワッペンをいただきましたが、

そのワッペンをワイズメンズクラブの方々が作っ

たと聞いてとても驚きました。そのほかにも、台北

の方々が協力をしてくださったり、「アブラハム」

を全国に広めたりと本当にすごい方々の集まりな 

 

んだということを実感しました。ＹＭＣＡにいれて

本当に良かったと思いました。 

 

佐藤佐藤佐藤佐藤    梓梓梓梓((((ここここーーーーららららリーダーリーダーリーダーリーダー))))    

南山ワイズメンズクラブの新年会に参加させて頂

きありがとうございました。プログラムがあったた

め遅れてきた私たちリーダーをワイズの皆様は温か

く歓迎して頂きました。 

ワイズの皆様はフレンドリーにお話しして下さり、

交流の良さをしみじみ感じました。台北からいらし

たキュウ様夫妻も写真を撮ってくださったり、流暢

な日本語で台湾と日本の文化の違いについてお話し

してくださいました。今後もこのような交流の場を

増やし、たくさんのお話ができると親近感も増し、

リーダーの情報や知識の幅も増え、活動範囲がもっ

と増やせると思いました。 

    

１１１１月第月第月第月第ニニニニ例会報告例会報告例会報告例会報告    

日 時：１月１９日（木）１９：００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：浅井、荒川、小林、杉山、中井、森本 

 議題として、２月例会プログラム案を話し合いま

した。いよいよ次期に向かうことになり南山クラブ

の真価が問われる年でもあります。頑張りましょう。 

 

次期役員研修会次期役員研修会次期役員研修会次期役員研修会にににに出席出席出席出席してしてしてして    

１月８、９日の両日大阪で次期役員研修会が行わ

れました。ＬＤの未さんの準備のおかげで中々実り

多いものでした。中部の現状と野ギャップも感じま

したが、西日本区各部、各事業の熱意に圧倒されま

した。次期部長としてどれだけ理事の要求に答えら

れるか、甚だ疑問ですが頑張らねばと思った次第で

す。よろしくご協力ください。 
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けで、津クラブに入会しました。ＹＭＣＡでの子供

時代が忘れられなくまたＹＭＣＡに参加してくれま

した。うれしい限りでいた。 

その後、東海テレビアナウンサー 高井 一（ハ

ジメ）による記念講演が行われました。高井氏は、

東海テレビの番組作成のキーパーソンでもあり、先

日の同局の不祥事にも触れられましたが、氏の飾ら

ない清潔な真面目な人柄に触れると、何故あんな不

祥事が起きたのかと改めて不思議に思います。一刻

も早く高井氏の思うような番組になってほしいと思

いました。 

高井氏の講演は、目下氏が出演している「スタイ

ル プラス」の作成裏話を通して、現代の日本語の

乱れ、また心配に至る興味ある話でした。色々なテ

レビ局で行っている「町歩き」がありますが、大半

は出演者のタレントが主役になり、その街に住む人、

生活がサブになってしまうが、高井氏の番組では、

出演者がサブで町、街の人、その生活を主役にした

い，とのことです。そのために使う言葉に気をつけ、

生活が引き出せるようにしている。また街を歩いて

気がつくことは、高齢のひとが多く、子供の少なさ

であり、そこにも言葉のギャップを感じるそうです。 

日本語には、「てにをは」があり、その使い方がぶ

れれば日本語は変わっていってしまいます。意味の

分からないカタカナ日本語の氾濫、意味の分からな

い省略、短縮形、またイントネーションの違う日本

語の氾濫を見ると日本語そのものの将来に不安を覚

える。こういった日本語を正しい意味の日本語では、

なんというか、を考え「てにをは」を付けるだけで

かなり違ってくると思う。また若者との世代ギャッ

プも大きな問題であり、自己中的に話す若者言葉も

問題である。どこが悪いのかすら分からない若者と

のコミュニケーションの中で、どう教育していくこ 

 

  

 

 

 

駐車場はほぼ満車でしたが出て行く車もあり中ほ 

どに駐車。人の流れについて入り口へ順路通りに

進んでいくと光のトンネル、そこを抜けると光の

海と木邱さん達はあちこちで写真撮影、おみやげ

を買い今度は名阪で名古屋に戻りちょっと遅めの

夕食でしたがお昼も遅かったらしいので良かった

みたい１１時過ぎにホテルへ送り再開を約束して

お別れしました。家へ帰ったら１２時過ぎでした。 

三日目（１月１６日） 

９時４０分ごろホテルを出て、日進町の愛泉館へ。 

ここは熊沢さんが勤めているキリスト教系の老人ホ

ームです。見学後、南山農場へ、寒くてあまり作物

の無い殺風景な畑でしたので、すぐ刈谷オアシスへ

行き、昼食を取り買い物をし、中部空港へ行き見送

りをしました。 

慌しい３日間でしたが、３月に予定されている１

４名の来名の日程も確認でき、又、ワイズ以外のス

タッフ、リーダーにも新年会でワイズの国際性、Ｉ

ＢＣ動についてアピールできたことなど意味ある訪

問でした。 

 

  

２０１３２０１３２０１３２０１３西日本区準備会西日本区準備会西日本区準備会西日本区準備会    

１月６日代官町会館で、２０１３西日本区大会の

要綱案が出され、色々けんとうされました．たたき

台として長嶋温泉「はなみずき」が候補に挙がって

いましたが、会費、宿泊などの問題がいろいろあり、

結局名古屋ウエスティンキャッスルホテルと能楽堂

を主体として考えることになりました。期日も６月

２２、２３日に変更（次期役員研修会で承認済み）

になりました。南山クラブとしては、小林君が実行

委員になっていますが、当座の間は中部部会の成功

に専念したいと申し入れてあります。 

 

邱邱邱邱さんさんさんさん夫妻歓迎記夫妻歓迎記夫妻歓迎記夫妻歓迎記    

一日目（１月１４日） 

午前中に近藤君から連絡が入るはずなのに中々連

絡がなく、どうしたものかと思っていたところ急に

連絡が入り、１１時４０分に新大阪を出たといわれ、

大慌てで名古屋駅へ。森本、小林、近藤、荒川で出

迎え、ホテルにチェックイン。その後 名鉄の矢場

とんで食事をし、代官町会館経由で東区の建中寺へ。

住職に案内され一般公開はされていない尾張徳川の

当主しか入れない霊安室を見学させてもらいまし

た。 邱さん夫妻より我々の方が興味深かったよう

です、その後、徳川美術館へ行き、国宝級の刀剣を

見たのち、白壁町経由で名古屋市市政資料館を見学

しました。その後南山ＹＭＣＡへ行き、第一例会の

会場へ行きました。 

 

 

二日目（１月１５日） 

 南山 YMCＡでの待ち合わせが５時から６時に

なり渋滞でさらに遅れ、しまった昨日の新年会で

今なら名古屋に来たお客を案内するなら「なばな

の里」等と言わなきゃよかった。３０分後に浅井

会長と邱さん夫妻到着、伊勢湾岸道でいっきに長

島温泉そこから少し北へ行き「なばなの里」へ    
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ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡニュースニュースニュースニュース    

 新年になりまた子どもたちの声が響いています。

ＹＭＣＡは 1 年間のまとめの時期に入りました。そ

して本格的なスキーシーズンとなりました。日帰り

のプログラムでひるがの高原に１４(土)、２８(土)

はバス３台に乗りこんでスキーに出かけます。夕方

帰ってくるころには「リーダーリフト乗れたよ」「リ

ーダー僕こけないで滑れた」「もっと滑りたかった

のに…」「ちっちゃい雪だるまたくさん作った」な

どいろいろ笑顔いっぱいで報告してくれました。次

は２月４日(土)～５(日)で１泊スキーキャンプが行

われます。また多くの子どもたちとリーダー共に楽

しいひと時を過ごしたいと思います。 

また最近気がかりなのは「インフルエンザで休み

ます」という連絡が多くなりました。まわりの小学

校でも学級閉鎖が多くなり、愛知県はインフルエン

ザの警報が出ています。しっかりスポーツした後は

汗を拭いたり手洗いうがいを徹底することがやはり

大切です。 

幼稚園はいよいよ卒園式の練習がはじまりまし

た。あっという間の 1 年です。でも子どもたちの成

長をずっと見続けられるのはとてもうれしいことで

す。 

 

例会出席表例会出席表例会出席表例会出席表    
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１ 浅井 昭和 ○ ○ ○ 

２ 荒川 文門 ○ ○ ○ 

３ 小林 滋記 ○ ○ ○ 

４ 小塚 英史 ○   

５ 近藤  豊 ○ ○ ○ 

６ 杉山 弘時 ○  ○ 

７ 中井 信幸 ○  ○ 

８ 深尾 俊雄 ○   

９ 森本 征夫 ○ ○ ○ 

 


